



# ERASMUS + AU LYCÉE VICTOR DURUY

Une année scolaire sous le signe des échanges et du plurilinguisme



Le programme Erasmus+ et les financements européens ont accompagné et soutenu nos différents projets tout au long de cette année scolaire 2023-2024.

Ainsi, de nombreuses **mobilités** ont pu être réalisées. D'une part, des mobilités collectives d'élèves en Finlande (Tampere) , Espagne ( Boadilla del Monte et Erandio) et Italie (Rome) ainsi que des mobilités individuelles longues (entre 5 et 6 semaines), pour quelques élèves de seconde et première, en Espagne, Finlande et Italie.

D'autre part, des mobilités du personnel ont également été réalisées : observation de pratiques en Espagne, Finlande et Italie pour six enseignants de langue, mobilités de formation en langue anglaise pour deux personnels (professeure documentaliste et professeur de sciences de la vie et de la terre) et en langue espagnole pour quatre enseignants (histoire-géographie, sciences de l'ingénieur, sciences économiques et sociales) et deux personnels de l'intendance.

Ces différentes mobilités ont été préparées et également prolongées par des échanges virtuels, notamment avec le projet eTwinning « nos établissements scolaires et l'Agenda 2030 », projet décliné en plusieurs langues et qui a permis, tout au long de l'année, de mener à bien des activités pluridisciplinaires et plurilingues.

De même, deux autres projets eTwinning, « Mens sana et corpore sano » et « Descubre tu talento » ont permis de développer chez nos élèves la collaboration linguistique et le sentiment d'appartenance à la communauté européenne.



Les différentes célébrations **des Erasmus Days** du 9 au 14 octobre,



de certaines **journées internationales** telles que :

la journée mondiale contre les violences faites aux femmes, le 25 novembre

la journée internationale de l'inclusion et du handicap, le 3 décembre

la journée internationale des droits des femmes, le 8 mars

la journée internationale contre l'homophobie et la transphobie, le 17 mai

la journée internationale de l'environnement, le 5 juin

de la **semaine des langues** et du **joli mois de l'Europe**



ont rythmé l'année et ont été l'occasion de nombreuses activités communes, au sein du lycée mais également avec nos partenaires européens, et de nombreux partages d'expériences entre élèves, entre professeurs ainsi qu'au sein de toute la communauté éducative.

Cette année a également été placée sous le signe du sport avec la participation de nos élèves à la **danse des jeux** qu'ils ont partagés également avec leur correspondant en Espagne, la **réalisation d'interviews à des athlètes paralympiques** ( contacts obtenus grâce à un collègue de notre établissement partenaire de Boadilla del Monte), la **réalisation d'affiches** sur des sportifs olympiques et paralympiques des pays dont la langue est enseignée au lycée et **l'accueil de Ángela Salvadores** ( joueuse à BasketLandes) à l'occasion de la journée internationale des droits des femmes).

Une année riche en expériences linguistiques et humaines et en découvertes multiculturelles. Nous poursuivrons cette belle dynamique l'année scolaire prochaine, durant laquelle sont déjà prévus de nombreux échanges et partages.